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第２３８１回 例会 第 25回例会（12月 18日） ビジネスシリーズ第 5回 夜間例会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●来訪者紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 

●卓話講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点 鐘 

来 訪 者 紹 介 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんばんは。 

きょうは ビジネスシリーズの例会ですが、はじめに行田みら

い委員会のことをお話しさせて頂きます。 

先週の土曜日、坂田委員長をはじめとする委員会メンバ

ーと私と小沢エレクトにも参加してもらいまして、今大変な数の

観光客が訪れる というより押し寄せて来ちゃう川越の町を視

察に行って参りました。 

はじめに市内中心部にありました 鏡山酒造の跡地を再開

発した小江戸蔵里という施設を見学し、 ここの館長さんから

再開発の経緯やら諸々のお話ししを伺って、その後は蔵造り

の商店街を歩いて、 最後は私の友人が最近川越市内に開

業した小江戸ラウンジ というちょっと素敵なレストランバーのよ

うなお店に行って、お店作りのコンセプトや川越の町について

飲みながら座談をしてもらって、という企画でした。 

今年度少なくともあと 1 回はユニークな町を見てこれたらな

あと思っています。 

行田みらい委員会は今年市役所が行っています 「まちに

ぎワークショップ」にも参加して、中心市街地 特に蓮華寺通り

と北谷通りをこれからどうしていったらいいのかというテーマに関

わったりしていますが、これから行田の町をどうしていったらいい

のか ということにクラブとしてコンセンサスも無ければ町づくりの

知識もほとんどない というのが現状だと思います。 

今年度は先ず何でも学ぶ一年 と考えていますので、これ

から坂田委員長の企画で楽しい小さな旅の案内なども出ると

思いますので その際はぜひ委員会以外でも関心のある方は

参加してもらえたらと思っております。 

きょうはまた 5回目のビジネスシリーズ、 プロ中のプロの為替

のディーラーから外国為替の話しを語って頂く、めったに出来な

い企画かと思っていますので皆さん宜しくお願い致します。 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 
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4点報告させていただきます 

 

＜１＞地区大会の件 

12月 7日地区大会が開催され会長幹事、外８名の出席で

した。 

＜２＞地区からの案内 

交換留学生月次報告、奨学生募集、中井真一郎直前ガ

バナー ノミニー指名委員会辞任のメール送付 

＜3＞後半プログラムの件 

島崎年度 後半のプログラムは FAXいたします。 

＜4＞次回例会の件 

次回例会は 12月 23日火曜日、午後 12時 00分より産文

にてスクールバンドフェスティバルです。 

 

卓話講師紹介 

 

長島康雄 ビジネスシリーズ委員長 

 

本 日 の 卓 話 

加藤博光様 

 

 

 

「外国為替相場を読む」をテーマに、マクロ経済について等を

お話いただきました。 

 

謝 辞 

 

小池利昌 職業奉仕グループ世話人 

 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル副委員長 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

56名 

16名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 40名 

B 各承認者の例会出席者 9名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 81.6％ 

※本日のニコニコはございませんでした。 

 

点 鐘 

 


